



Language of the Heart
Lenguaje del corazón
Le langage du cœur

CONVENCIÓN INTERNACIONAL DE ALCOHÓLICOS ANÓNIMOS

3 al 6 de julio, 2025 | Vancouver, BC, Canadá

Alcohólicos Anónimos anuncia la publicación de *El Libro Grande en lenguaje sencillo*

(NUEVA YORK, NY) – 7 de noviembre de 2024 – Alcohólicos Anónimos (AA) ha anunciado la publicación de *Plain Language Big Book: A Tool for Reading Alcoholics Anonymous (El Libro Grande en lenguaje sencillo: una herramienta para leer Alcohólicos Anónimos)* un nuevo recurso —disponible únicamente en inglés— diseñado para hacer que el programa de recuperación de doce pasos sea más accesible para personas que puedan tener dificultad para comprender el lenguaje del texto original de *Alcohólicos Anónimos*, que fue publicado por primera vez en 1939.

Conocido habitualmente como «el Libro Grande», la edición original es la piedra angular del programa de doce pasos de AA de recuperación del alcoholismo. *El Libro Grande en lenguaje sencillo* mantiene las ideas fundacionales y mensajes espirituales del original, pero las presenta en un lenguaje más simple y contemporáneo. Esta nueva edición está diseñada para ayudar a aquellos que tengan dificultades de lectura o que no interactúan habitualmente con otros miembros de AA que puedan explicar el programa.

La creación de *El Libro Grande en lenguaje sencillo* responde a una necesidad expresada por muchas personas de la comunidad de AA, que querían que el mensaje de AA —que salva vidas— fuera más accesible. Desarrollada mediante una colaboración de miembros de AA y profesionales de la edición, esta publicación sirve como una herramienta vital para las personas que desean entender los principios básicos del programa de AA.

El Libro Grande en lenguaje sencillo ha sido publicado con el respaldo de la Comunidad de Alcohólicos Anónimos, según se expresó en una votación en la Conferencia de Servicios Generales de AA de 2024.

AA anima a las personas a adquirir el libro de los grupos, intergrupos y oficinas centrales locales, para apoyar la labor de Paso Doce.

Para obtener más información y hacer un pedido, visite la [tienda en línea de AAWS](#).

Fecha de publicación: 1 de noviembre de 2024

ISBN: 978-1-64427-877-2

Precio de lista sugerido: \$11

Formato: Tapa blanda con solapas; 8-1/2" x 11"

También disponible como libro electrónico (e-book) en las plataformas de libros digitales.

Fundada en 1935, Alcohólicos Anónimos es una comunidad con un programa efectivo y sólido de recuperación que ha transformado innumerables vidas y está comprometida en hacer disponible su programa de recuperación a cualquiera que extienda su mano pidiendo ayuda con un problema con la bebida.

Para encontrar una reunión de AA cerca de usted, comuníquese con una oficina de AA local o visite aa.org/meeting-guide-app para obtener información sobre la aplicación Meeting Guide y cómo utilizarla.

Contacto: Despacho de Información Pública

pressinfo@aa.org

(212) 870-3119

Oficina de Servicios Generales de Alcohólicos Anónimos

P.O. Box 459 | Grand Central Station | New York, NY 10163 USA | (212) 870-3400 | www.aa.org